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令和５年鋸南町教育委員会第１１回定例会議事録 

 

1. 日 時 令和５年１０月１９日（木）午後２時４０分～午後３時４５分 

 

2. 場 所 鋸南町立中央公民館 ２階会議室 

 

3. 出席委員 教育長 富永 安男 教育長職務代理者 山野 正人 

 委員 篠原 恭惠 委員 伊藤 尚徳 

 

4. 出席職員 教育課長 安田 隆博  主任指導主事 助川 孝浩  

 教育総務室長 福原 規生 生涯学習室長 笹生 浩樹 

 

5. 開 会 富永教育長が開会を宣言 

 

6. 議事録署名人の指名   富永教育長が篠原委員を指名 

 

7. 議事録の承認 令和５年９月２１日開催の第１０回定例会議事録について承認 

 

8. 会議の傍聴 傍聴者なし 

 

9. 教育長の報告  

次に教育長報告を３点お話します。一点目は、学力向上についてです。学力を測るもの  

として、全国学力学習調査がありますが、当町は決して低くはないのですけど、高くはな

い状況です。このような中で、もう少し学力を上げられないものかと思っているところで

あります。 

その一つの打開策として各種検定がありますが、漢字検定、英語検定、それから数学検

定もあります。特に漢検と英検に向かう児童生徒は多くいますが、受験料が高く、１，８

００円から６，５００円となっています。この受験料を保護者に補助をすることで各種検

定を受ける事を奨励し、学力向上につながらないかと考えています。令和６年度から補助

ができるよう検討を進めています。 

２点目は、安房の公立高校４校の存続についてです。安房の公立４校の定員割れが、こ

こ４・５年続いております。安房高も、昨年は４人上回りましたが、その前は６人割れて

います。理由は、定数に対して中学３年生の生徒数が少ないためです。今年度を見ますと、

安房地域では中学３年生は８０４人しかいません。一方、安房の公立４校の定員は、長狭、

館総、拓心が４クラスで、安房高は６クラスとなり定員は７２０人です。このような中で、
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安房以外に進路を求めている生徒は１３６人います。また、安房西高校には、毎年８０人

程度の生徒が行っていますし、鴨川には令徳高校もあります。このような現状なので、こ

れから安房の公立４校の存在そのものを継続していくことは大変至難の技です。そこで、

安房公立４校を何とか存続させるために、１クラス定員が４０人を３５人とか３０人とか

２５人にしてもらえないか、これを今、安房の教育長と首長で県教委に要望しているとこ

ろです。 

最後３点目は、教科書展示についてですが、令和６年度から使用する小学校の教科書が、  

新たに決まりました。その教科書を公民館１階のロビーの左側に展示しています。このこ

とを１０月２０日の町報お知らせ版でも掲載しましたので、自由にご覧いただければと思

います。尚、閲覧のみで、貸出しや複写等はできませんので、よろしくお願いします。 

以上で教育長の報告を終わります。 

 

10.議件 

①議案第１号 鋸南町教育委員会表彰について 

・福原教育総務室長から、令和５年度教育委員会表彰者６名について、対象者の功

績等について説明がなされた。 

質疑はなく、全会一位で可決された。 

②議案第２号 鋸南学童保育所及び鋸南幼稚園一時預かり保育所管理運営業務事

業者選定委員会設置要綱の制定について 

・福原教育総務室長から、鋸南学童保育所及び鋸南幼稚園一時預かり保育所管理運

営業務事業者選定委員会設置要綱の制定について説明がなされた。 

質疑はなく、全会一位で可決された。 

 

11.報告事項 

(1)行事の後援の承認について 

・福原教育総務室長から、行事の後援承認は前回の定例会以降６件だった旨、報告

がなされた。 

 

(2)各担当からの報告について 

①助川主任指導主事から、各学校の様子について、中学校部活動の状況について報

告がなされた。 

・篠原委員から「吹奏楽部の人数は。また、他校と合同になることはあるか。」との質

疑に対し、 

助川主任指導主事から「現在８人です。他校から誘われれば合同になる事も考えられ
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ます。」との答弁がなされた。 

・伊藤委員から「小学校の校外学習授業で商店街に行った報告があったが、地域の方々

とつながりができ良い授業だ」「中学生の不登校の生徒が多いとあらためて思ったが、

一人ひとりにきめ細やかに対応している。」との感想があった。 

・篠原委員から「地域の人と対面で会って話す事や体験することは得るものが大きい」

との感想があった。 

 

②笹生生涯学習室長から、鋸山日本寺コンサート、見返り美人アートフェスタの審

査結果、町民運動まつりの実績について報告がなされた。また、改修工事に伴う

海洋センター、歴史民俗資料館の休館について報告・説明がなされた。 

 

12.その他 

 ①福原教育総務室長から、今後の行事日程について、別紙説明資料により報告・説明が 

なされた。 

②富永教育長から、１月定例会日程について協議があり、２５日木曜日中央公民館で開

催することに決定した。 

 

13. 閉 会  富永教育長が閉会を宣言 

 

 

 以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

令和５年１１月１６日  

 

 

鋸南町教育委員会  教 育 長  富 永 安 男 

  教 育 委 員  篠 原 恭 惠 

議 事 録 作 成  事 務 局  福 原 規 生 

  


